



# さくらさく

令和8年1月9日

1月号

校長 東 朝美

## ✿ 3学期がスタートしました！

アリーナで3学期の始業式を行いました。子どもたちの姿勢や話を「聴く」姿から、新しい学期へのやる気が伝わってきました。3学期は一年のまとめの学期です。学習や生活の目標を確認し、次の学年につなげる大切な時期となります。

始業式では、「聴く力」を使って周りの素晴らしいところを吸収して、友達とともに成長できる3学期にしようという話をしました。子どもたちが笑顔で充実した毎日を過ごせるよう、しっかりと支えていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



## ✿ アイディアがいっぱい～年賀状コンクール～

新年を迎え、子どもたちが年賀状コンクールに向けて心を込めて描いた作品を廊下に掲示しています。干支の絵や「2026」の文字、カラフルな飾りなど、一枚一枚に子どもたちの工夫と個性があふれています。どの作品にも「今年もがんばろう！」という気持ちが込められているのが伝わってきます。



## ✿ 3学期の授業が始まりました

3学期初めての社会科の授業。調べてまとめる学習で、自分で考える力を育んでいきます。



冬休みの出来事を紹介。みんな興味津々で聞き、発表の場が広がっています。



3学期も係活動をがんばります。ポスターづくりで力を合わせ、楽しく準備中です。



運動場でサッカーの授業。寒さにも負けず、ボールを蹴る練習を楽しんでいました。



## ✿ 3学期の主な行事について

- 1月13日（火） 給食開始
- 2月13日（金） 学習参観  
(5時間目)
- 3月18日（水） 卒業式
- 3月23日（月） 給食終了
- 3月24日（火） 修了式

東門に入ったところで桜島大根が見られます。鹿児島県の桜島で育てられている世界一大きな大根として有名です。



## ✿ 工事フェンスの写真で新校舎が完成するまでの様子がみられます

